
PlantaDoce.

Entorno

La CE concede 390.000 euros al Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid

Esta ayuda forma parte de los 36 millones de euros que Bruselas destinará a 24 proyectos de catorce países de la Unión Europea.

PlantaDoce
27 abr 2021 - 10:25



La Comisión Europea (CE) respalda económicamente a la administración Ayuso. El Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid ha recibido cerca de 390.000 euros del Ejecutivo comunitario para incrementar la recogida de plasma hiperinmune o plasma convaleciente de personas que han superado el Covid-19.

Este plasma se transfunde a otros pacientes enfermos para aumentar su inmunidad y su capacidad para combatir el virus. Ya se han transfundido en los hospitales madrileños **1.436 dosis terapéuticas**.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-ce-concede-390000-euros-al-centro-de-transfusion-de-la-comunidad-de-madrid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Esta ayuda forma parte de los 36 millones de euros que la CE destinará a 24 proyectos de catorce estados miembros de la Unión Europea y Reino Unido en los que participarán 150 centros o servicios de transfusión.

La CE ayuda a la recogida de plasma hiperinmune o plasma convaleciente de personas que han superado el Covid-19

Los fondos recibidos de la Comisión, en concreto 388.367 euros, se destinarán a reforzar la capacidad de recolección del centro a través de ampliación de la sala de donantes para incorporar más equipos de plasmaféresis, camillas de donantes y mobiliario auxiliar para la realización de los procesos y adquisición de reactivos y material fungible.

El plasma convaleciente o plasma de las personas que han desarrollado inmunidad tras pasar el Covid-19 es una opción de terapia que se viene administrando en el marco de ensayos clínicos y estudios observacionales y que ya se había utilizado históricamente frente a virus como el Ébola.

El Centro de Transfusión de la Comunidad de Madrid ha puesto en marcha desde el pasado 1 de septiembre **1.334 procesos de donación de plasmaféresis**, de los que se han obtenido 2.564 dosis terapéuticas. La ayuda europea tiene efectos de aplicación a partir de esta fecha.

Aunque fue desde el 2 de abril, cuando en línea con las recomendaciones de las autoridades sanitarias europeas, el centro inició la recolección de este tipo de plasma, con un total de 613 procesos hasta agosto de 2020 y 1.217 dosis obtenidas.